
RM Kramer findet die Erneuerung verfrüht, da die gesamte Gestaltung des Ortskerns 
noch nicht abschließend erfolgt sei. 
 
Bürgermeister Meisenberg erwähnt daraufhin, dass alleine durch die Umrüstung auf 
LED eine enorme Energieeinsparung gegeben sei. 


